

BIG ISSUE

Bripka Yusuf Muhibbudin SH Himbau Warga Aktif dalam Menjaga Kamtibmas di Desa Caringin Wetan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Jul 14, 2023 - 09:43



Bripka Yusuf Muhibbudin SH Himbau Warga Aktif dalam Menjaga Kamtibmas di Desa Caringin Wetan

Sukabumi - Bripka Yusuf Muhibbudin SH, Bhabinkamtibmas Desa Caringin Wetan dari Polsek Caringin, Polres Sukabumi, melaksanakan kegiatan sambang

ke wilayah Kampung Cikembang, RT. 02/02, Desa Caringin Wetan, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.

Bripka Yusuf Muhibbudin SH bertemu dengan salah seorang warga bernama Bapak Adung. Beliau memberikan himbauan kepada Bapak Adung dan seluruh warga di sekitar lingkungan tersebut untuk turut serta dalam menjaga kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) di lingkungan mereka.

"Dalam kondisi yang aman dan kondusif, peran serta warga sangat penting. Saya mengajak Bapak Adung dan seluruh warga untuk aktif dalam menjaga kamtibmas dengan melaksanakan ronda di lingkungan sekitar," ungkap Bripka Yusuf Muhibbudin SH.

Ronda merupakan salah satu upaya yang efektif dalam menjaga keamanan lingkungan. Dengan melakukan ronda secara bergantian, warga dapat memantau keadaan sekitar dan memberikan tindakan cepat jika terdapat hal-hal yang mencurigakan atau potensi gangguan keamanan.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada warga agar tetap menjaga kerukunan antarwarga. Beliau mengingatkan pentingnya saling menghormati, berkomunikasi dengan baik, dan menyelesaikan permasalahan secara musyawarah.

Bapak Adung, warga yang dikunjungi oleh Bripka Yusuf Muhibbudin SH, menyambut baik kunjungan tersebut. Beliau berjanji untuk berperan aktif dalam menjaga kamtibmas dan akan mendorong partisipasi warga lainnya untuk turut serta dalam kegiatan ronda.

Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, S.IP., M.M. menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan yang dilakukan oleh Bripka Yusuf Muhibbudin SH sebagai Bhabinkamtibmas di Desa Caringin Wetan. "Kami mengucapkan terima kasih kepada Bripka Yusuf Muhibbudin SH yang telah melaksanakan tugasnya dengan baik dalam membina dan mengayomi warga. Kehadiran beliau di tengah masyarakat diharapkan dapat meningkatkan rasa aman dan kebersamaan di Desa Caringin Wetan," ujar Kapolsek.

Polres Sukabumi Polda Jabar.